

LOS QUE SE DICEN JUDIOS Y NO LO SON: (Parte 1)

Hoy trataré la primera parte de un tema en extremo importante y crucial dado los tiempos que vivimos, así mismo un tema que ha sido muy mal interpretado y hasta utilizado maliciosamente para hacer daño o bien para burla y escarnio de muchos.

A lo largo de la historia siempre se ha dicho y enseñado que Efraim/Israel se "esfumó" al mezclarse con las naciones al darse la cautividad hacia Asiria, donde nunca más la Casa de Israel regresó.

Muchos enseñan que contrario a esta Casa, la Casa de Iehuda nunca se extravió, que conservó su pureza, que no se mezcló y que el Eterno no le dió por eso Carta de Divorcio como si se la dió a la Casa de Israel.

Hoy veremos que eso no es cierto y que es más, así como La Casa de Israel se "esfumó", de igual manera la Casa de Iehuda también se "esfumó".

Y el día de hoy no existe ni Israel/Efraim, ni Iehuda o los judíos en su enorme mayoría.

De ambos tan solo....."Un Remanente"!!!

Jer 3:6 ¶ Y YHWH me dijo en días del rey Josías: ¿Has visto lo que hizo la infiel Israel? Ella andaba sobre todo monte alto y bajo todo árbol frondoso, y allí fornicaba.

Jer 3:7 Y me dije: "Después que ella haya hecho todas estas cosas, volverá a mí"; mas no regresó, y lo vio su pérfida hermana Iehuda.

Jer 3:8 Y vio que a causa de todos los adulterios de la infiel Israel, yo la había despedido, dándole carta de divorcio; con todo, su pérfida hermana Iehuda no tuvo temor, sino que ella también fue y se hizo prostituta..

Jer 3:10 A pesar de todo esto, su pérfida hermana Iehuda tampoco se volvió a mí de todo corazón, sino con engaño—declara YHWH

Para introducir el tema quiero utilizar esta cita:

Apo 3:9 Aquí te doy algunos de la sinagoga de ha satán, los que dicen ser Judíos, pero no lo son, por el contrario, están mintiendo; mira, los haré venir a postrarse ante tus pies, y ellos sabrán que Yo te he

amado.

En contraposición quiero utilizar este otro texto dicho por Shaul:

Rom 2:28 Pues el Judío genuino, no es el que simplemente es Judío externamente; la circuncisión verdadera no es sólo externa y física.
Rom 2:29 Pero, el Judío genuino es el que lo es interiormente; y la circuncisión verdadera es del corazón, en el *ruaj*, no en la letra; así que, su alabanza no viene de los hombres, sino de *YAHWEH*

Bien, partamos del hecho de que las escrituras nos respaldan al decir que en ellas se menciona a un "falso judío" y a un "judío verdadero o genuino".

Quisiera primero analizar que significa la palabra "judío"

H3064

יְהוּדִי

yejudí

patronímico de H3063; *jeudita* (i.e. judaita o judío), o descendiente de Judá: judío.

de la raíz:

H3063

יְהוּדָה

Yejudá

de H3034; *celebrado*; *Jeudá* (o Judá), nombre de cinco israelitas; también de la tribu descendiente del primero y de su territorio: Judá.

H3034

יָדָה

yadá

raíz primaria; usada solo como denominativo de H3027; literalmente *usar* (i.e. extender) *la mano*; físicamente *lanzar* (una piedra, una flecha) en o a lo lejos; específicamente *reverenciar* o *adorar* (con manos extendidas);

Entonces uniendo raíces comprendemos que un judío no es una persona física en sí

sino es:

"Todo aquel que reverencia, celebra, adora al Eterno con la mano extendida"

Contrario a esto y de forma errónea se enseña que Juda significa "Alabanza", no exactamente, mas bien alabanza es "halal o halel"....

y fijese que dice con la "mano extendida" y no con las manos medidas que esa es una práctica pagana de las naciones, como igualmente mecerse de un lado a otro....

De como la Casa de Israel/Efraim se extravió hemos hablado mucho en este espacio, hoy quiero hablar de como se esfumo Iehudá...

El que exalta al Eterno es Iehudim...pero exaltarlo es "obedecerlo"!!!

No en el Talmudismo sino en Torah dada a Moshe!!

Aca es momento oportuno para recordar una mitzva fundamental del Eterno para "SU PUEBLO"

"Amar al Prójimo"!!!

Lev 19:34 "El extranjero(guer)que resida con vosotros os será como uno nacido entre vosotros, y lo amarás como a ti mismo, porque extranjeros fuisteis vosotros en la tierra de Mitzraim; yo soy YHWH vuestro Elohim.

Enseña esto el Talmudismo??....NO, miren unos pocos ejemplos:

"Los judios son llamados humanos de condición, pero los no judios no son humanos. Ellos son bestias." (Baba mezia, 114 b)

"El no judio es una basura; un excremento". (Schulkman Arukh, con las palabras del rabino Josef Caro).

"Todos los niños gentiles son animales". (Yebamoth 98 a).

“El Akum (no judío) es como un perro. Si: la sagrada escritura enseña a honrar al perro mas que a un no judío”. (Ereget Raschi Erod. 22, 30).

“Las almas de los no judíos provienen de espíritus impuros y se llaman cerdos”. (Jalkut Rubeni Gadol, 12 b).

“Aunque el no judío tiene la misma estructura corporal del judío, ellos se comparan con el judío como un mono a un humano”. (Schene luchoth haberith, p. 250 b).

“El mejor de los gentiles debe ser asesinado”. (Tractaes menor, Soferim 15, Regla 10).

“Si vemos que un idólatra (gentil) es arrastrado o se ahoga en el río, no debemos ayudarlo. Si vemos que su vida está en peligro, no debemos ayudarlo a él”. (Maimonides, Mishnah Torah, p. 184).

“El que derrama sangre de los no judíos ofrece un sacrificio a Dios”. (Jalkut Simeoni ad Pentateucum, s. n. con.)

“Establecemos que ningún rabino alguna vez pueda irse al infierno”. (Hagigah 27 a).

“Cuando el mesías llegue, cada judío tendrá 2.800 esclavos”. (Simeon Haddaesen, fol. 56 d)

“Que cosa es una prostituta? Toda mujer no judía”. (Eben ha Ezer, 6, 8)

“Las mujeres no judías son burras”. (Berakoth 58 a).

“Los gentiles prefieren el sexo con vacas”. (Abodah Zarah 22 a – 22 b).

“Los cristianos y otros quienes desecharon el Talmud irán al infierno y se les castigará allí por todas las generaciones”. (Rosh Hashanah 17 a).

etc, etc, bueno.....me faltarian hojas al word para describir todos los horrores que se citan en el Talmud...

Pregunto:

Hay alguna cita o referencia en todos estos disparates que se puedan encontrar en la Torah escrita dada a Moshe en el Sinai???

NOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOO!!!!!!

Porqué?

Porque el Talmud es un invento de una mente pagana jazara que incita a odiar a los guer o gentiles, como lo veremos mas adelante, nunca una mente divina que pide amar al prójimo podria pensar de esta manera.

Sigamos....

Empecemos por decir que se reconocen dos tipos de Iehudim o judios:

"Los Iehudim Sefaradies y los Iehudim Ashkenazi"

Los primeros habitaron lo que se conoce como la Peninsula Iberica tanto España como Portugal y para quien por cierto hay una promesa en Tanaj:

Abd 1:20 Y éste será el dominio de la cautividad de los hijos de Yisra'el ° la tierra de los Kenaanim tan lejos como Tzarfat, ° y los cautivos de Yerushalayim en Sefarad poseerán las ciudades en el Neguev.

Si vemos para los descendientes de los Iehudim que habitaron Sefarad (España y Portugal)

"Hay promesa del Eterno de retornarlos a Eretz y darles tierra en el Neguev.....Pero para los descendientes Ashkenazi NO hay ninguna promesa descrita en Tanaj"!!!!

Interesante!!!

Los Iehudim Sefaradies que se volvieron Católicos para preservar sus vidas en 1492 con el paso de los años y luego siglos se volvieron 100% gentiles, muchos de ellos siguieron siendo católicos y muchos en años mas o menos recientes migraron a otras religiones sobre todo el movimiento evangélico...

America Latina está llena de "gentiles" con sangre Iehudim Sefaradi.

De ellos ya no se supo desde hace mas o menos 500 años, pues se terminaron esfumando por todas las naciones, principalmente países de Europa Mediterranea, Turquía, algunos países africanos y Latinoamerica.

En este momento no me estoy refiriendo a la Casa de Israel o Efraim que siglos antes se habian gentilizado desde Asiria y luego todas las naciones del mundo antiguo y posteriormente Europa, y America.

Deu 4:27 Y YHWH os dispersará entre los pueblos, y quedaréis pocos en número entre las naciones adonde Elohim os llevará.

Deu 4:28 Allí serviréis a dioses hechos por manos de hombre, de madera y de piedra, que no ven, ni oyen, ni comen, ni huelen.

Deu 28:62 Y quedaréis pocos en número, aunque erais multitud como las estrellas del cielo; porque no obedecisteis a YHWH tu Elohim.

Este número reducido es "El Remanente" del cual hablan los neviim y que habrá de volver como lo dijo el Eterno por boca de Moshe:

Deu 4:30 En los postreros días, cuando estés angustiado y todas esas cosas te sobrevengan, volverás a YHWH tu Elohim y escucharás su voz.

Deu 4:31 Pues YHWH tu Elohim es Elohim compasivo; no te abandonará, ni te destruirá, ni olvidará el pacto que El juró a tus padres.

A este "Remanente" tanto de Iehuda como de Efraim el Eterno los ve como sus ovejas que se encuentran dispersas por todas las naciones de la tierra:

Jer 23:3 "Yo mismo reuniré el remanente de mis ovejas de todos los países donde los he arrojado y los traeré de regreso a su hogar, y ellos serán fructíferos y se multiplicarán.

Jer 23:4 Yo levantaré pastores sobre ellos que los pastorearán, entonces ellos ya no tendrán temor ni estarán alarmados," dice YHWH. °

**Jer 23:5 "He aquí, los días vienen," dice YHWH, °
"cuando Yo levantaré una rama justa de David. °
El un Rey Reinará y comprenderá, °
El ejecutará juicio y rectitud en la tierra. °**

**Jer 23:6 En sus días Yahudáh será salvado, Yisra'el vivirá en seguridad,
y El Nombre dado a El será: YHWH Tzidkenu [YHWH nuestra justicia]."**

**Jer 23:7 "Por lo tanto," dice YHWH, "El día vendrá cuando la gente ya no
jure: 'Como vive YHWH, quien sacó a los hijos de Yisra'el de la tierra
de Mitzrayim,' °**

**Jer 23:8 sino: 'como YHWH vive, quien trajo a toda la zera de la casa de
Yisra'el de la tierra del norte' y de todos los países donde los dispersó,
y los ha restaurado a su propia tierra."**

Este "Remanente" es "Am Israel" que no tiene nada que ver con el Israel Nación de Oriente Medio...

Am Israel es un pueblo espiritual en el cual ya se mueven características del Maljut de YHWH:

**Rom 14:17 pues el Reino de YHWH no es comida ni bebida, sino
Tzedakah, Shalom y Simja en el Ruaj HaKodesh.**

Y los "verdaderos Iehudim o Judios gozan de las bondades de ese Reino"!!!

Ahora bien, antes de que veamos a detalle sobre el "verdadero Iehudim", veamos un poco sobre los Judios conocidos tradicionalmente como los que habitan tanto Israel como cualquier otra nación pero que practican el Judaismo Talmudico.

Posterior a la cautividad de Babilonia y a la diaspora del año 70 d.e.c mucho pueblo fue a habitar las regiones del Caucaso, los alrededores del Mar Caspio y las regiones de lo que hoy es Rusia e Iran, llevando su Judaismo Talmudico con ellos, hablo mas o menos de los siglos V o VI.

Esos territorios eran ocupados por un pueblo conocido como Khajaro o Jazaro, compuesto por diversas tribus nomadas compuestas por pueblos eslavos, persas, turcos que se caracterizaban por ser fuertemente guerreros y conquistadores, pero tambien muy fuertemente atraidos hacia el misticismo religioso.

La palabra "jazaro" parece provenir del Turco "gezer" que significa "errante"

Este pueblo Jazaro adoptó el Judaismo Talmúdico como Religión oficial del Estado por decreto Real.

Con el paso de los años este pueblo ya con el judaismo como religión oficial migró hasta las regiones centrales de Europa, sobre todo Alemania en donde luego de años apareció una lengua o idioma que empezaron a hablar: El Yidish que es una mezcla de alemán, eslavo y hebreo.

Y adoptaron el nombre de "judíos ashkenazi" por vivir el Judaismo Talmúdico y habitar en un territorio que se conocía como "Ashkenaz"....

Ahora bien, si vamos a Torah encontramos lo siguiente:

Gén 10:1 Estas son las generaciones de Sem, Cam y Jafet, hijos de Noé, a quienes les nacieron hijos después del diluvio:

Gén 10:2 ¶ Los hijos de Jafet: Gomer, Magog, Madai, Javán, Tubal, Mesec y Tiras.

Gén 10:3 Los hijos de Gomer: Ashkenaz, Rifat y Togarmá.

Noé tuvo 3 hijos: Sem, Cam y Jafet, cada uno de ellos dió origen a linajes distintos que poblaron puntos diferentes del mundo antiguo:

De Sem viene la línea de Israel y de Ismael, es decir el pueblo hebreo y el pueblo árabe son "semitas", poblaron principalmente Oriente Medio y Asia.

De la Línea de Cam vienen los Camitas que poblaron principalmente África.

De la línea de Jafet vienen los Jafetitas que poblaron principalmente Europa y las partes altas de lo que hoy es Ucrania y Rusia.

Ahora veamos algo que nos provocará una enorme sorpresa, por lo menos a mí me lo provocó:

Jafet el hijo mayor de Noé tuvo varios hijos, uno de ellos Gomer tuvo varios hijos a su vez, siendo uno de ellos: Ashkenaz!!!

y se sabe por historia que Jafet pobló Europa, por supuesto junto con su descendencia, de allí que a los jazaros que llegaron a habitar mezclados con judíos las regiones de Europa: Alemania, Polonia, Francia, etc. se les llegó a conocer como "Judíos Ashkenazi"!!!

Pareciera incongruente que se llamaran "judios" pues supondriamos que provenian de la linea de Iaaqov, de uno de sus hijos: Iehuda pero que ademas eligieran el titulo: Ashkenazi!!!

Pues Ashkenazi como ya vimos no era Semita sino Jafetita.

Descubrimos pues aca una mezcla que se dió entre Iehudim con Judaismo Talmúdico y pueblo descendiente de Jafet, los Ashkenazi.....

Nota como Iehuda tambien se mezcló y "desapareció" lo cual se demostró geneticamente en los últimos años de este siglo.

Si los Iehudim Sefaradi se mezclaron con distintos pueblos y se "gentilizaron", tambien los Iehudim Ashkenazi se mezclaron con distintas tribus descendientes de Jafet y tambien "desaparecieron" aunque aparentemente no lo hicieron pues preservaron el Judaismo Talmudico, cosa que los Sefarditas no hicieron sino que se gentilizaron por completo, volviendose principalmente católicos que con el paso de los siglos han ido adoptando otras religiones, como la evangelica por ejemplo.

Recientemente apareció un amplio estudio publicado en la Revista Científica Británica "Genome Biology and Evolution"

El Estudio comparó estudiando el genoma humano a 1287 personas mayores de 74 años, sin ningún vinculo familiar entre si, provenientes de distintas comunidades judias en Israel.

Este estudio demostró que el 90% de los "judios" estudiados no proceden del Israel Biblico que tendría que ser de la linea de Sem, sino que su material genético es un "mosaico de genes" donde predominan pueblos antiguos Caucasicos, de Mesopotamia, pueblos europeos, chipriotas y semitas.

Este estudio fue dirigido por el genetista de la Universidad John Hopkins de origen Iehudim Eran Elhaik

El estudio demostró que mas de un 50% de los llamados "Judios" de todas partes del mundo pero principalmente de los habitando en el pais llamado Israel, no lo son por origen sino por religión!!!

Para finalizar este primer Shiur sobre este apasionante tema quiero enfatizar que la descendencia en Torah la da el hombre no la mujer, vemos siempre mencionando

a "Fulano hijo de mengano, y a mengano hijo de perensejo".....No a "Fulana hija de mengana y a mengana hija de perenseja"...

Y esto es demostrado científicamente al estudiar el ADN tanto de varones como de mujeres. Los hombres se miden por el cromosoma Y y las mujeres por el cromosoma X.

Se ha demostrado con este descubrimiento del Genoma Humano que la descendencia se da a travez del Cromosoma Y y no del Cromosoma X

Los hombres son XY y las mujeres XX

Esto que en otro Shiur ampliaré da pie para ver que Torah escrita esta acorde a lo descubierto científicamente y no con las enseñanzas Talmudicas las cuales hablan de que la descendencia judia es a travez de la madre y no del padre....

Por eso el Talmudismo afirma que se es Iehudim si se tiene descendencia por la linea materna, o bien por conversión de un guer autorizado bajo el rito Talmudico.

Bien concluyo esta primera parte, intentando demostrar que lejos de pensar que los Iehudim son una "raza conservada pura", contrario a la Casa de Israel/Efraim que se gentilizó y paganizó por completo, ambas lineas Judaicas: Sefarditas y Ashkenazi se "paganizaron" y se extraviaron tanto o mas que los mismos Israelitas.

Al final de todo, el Eterno busca mediante el retorno de Mashiaj restaurar el Maljut mediante "verdaderos Iehudim" es decir "personas que mediante su emuná en Ieshua haMashiaj y su obediencia a Torah escrita" buscan día a día "exaltar el Nombre de nuestro Padre", pues comprendamos que en el futuro cercano no será un Maljut tan solo fisico sino principalmente espiritual bajo gobierno de Mashiaj.....

Shalom a Todos!!!!

Elishua ben Yisrael (César Garabito)
Guatemala

